



ECHOLOT AUF TUMORSUCHE

Wird Magen- oder Darmkrebs erst im fortgeschrittenen Stadium entdeckt, steht es um die Heilungschancen nicht mehr zum Besten. Umso wichtiger ist die Früherkennung. Zu diesem Zweck führen besonders spezialisierte Ärzte, Gastroenterologen genannt, eine Magen- und Darmspiegelung durch.

»**Wir bieten mehr** als Standardmedizin«, sagt Dr. med. Erhard Stähler, Senior des fünfköpfigen Ärzteteams der gastroenterologischen Gemeinschaftspraxis Köln-West am Weidener Rheincenter, die mit der Kölner Uniklinik kooperiert.

Zur Krebsfrüherkennung kann ergänzend auch eine Hightech-Untersuchung durchgeführt werden: die Endosonografie, eine Ultraschalluntersuchung »von innen«. Ein Tumor in der Magen- oder Darmwand lässt sich so leichter erkennen, seine Ausdehnung besser bestimmen. Die Methode macht Wandveränderungen in der Tiefe, nicht bloß an der Oberfläche sichtbar. Außerdem können Nachbarorgane wie Leber und Bauchspeicheldrüse gleich mit inspiziert werden. Die Endosonografie erfolgt wie alle Endoskopien in kurzeitiger Narkose, sodass die Patienten nichts spüren.



Dieses elegante, hoch spezialisierte Verfahren wird in der Gastroenterologischen Praxis Köln-West ambulant angeboten. Ein Beleg für die besondere Qualifikation und Kompetenz der dort tätigen Ärzte sowie für das umfassende diagnostische Repertoire. Die Praxis setzt damit hohe Maßstäbe in der individuellen Patientenversorgung.

SCHWERPUNKTPRAXIS GASTROENTEROLOGIE

INNERE MEDIZIN (MAGEN, DARM, LEBER, BAUCHSPEICHELDRÜSE, GALLENWEGE)

DR. MED. DOMINIK STÄHLER, DR. MED. SVEN BENDER, DR. MED. FRANK STENSCHKE,

DR. MED. MICHAEL BEWERMEYER, DR. MED. ERHARD STÄHLER (zertifiziert nach DIN ISO 9001)

Bunzlauer Straße 1 und 2, 50858 Köln-Weiden · Kontakt: (02234) 94 90 30 · www.gastroenterologie-koeln.de

